

Así lo ve el 72% de los encuestados, frente al 28% que asocia la fecha con los atentados de Estados Unidos

El 11-S es la 'Diada de Catalunya'

ORIOI SERRA

Este domingo es 11 de septiembre, la 'Diada Nacional de Catalunya'. Aún así, hay quien, al acercarse esa fecha, o simplemente al escuchar las palabras "11 de septiembre", no piensa en esta celebración, sino en los tristes acontecimientos que tuvieron lugar durante esta fecha en 2001 en Estados Unidos, cuando las ciudades de Nueva York y Washington fueron golpeadas por el peor ataque terrorista de la historia. ¿En qué piensan los vallesanos cuando oyen hablar del 11 de septiembre, a qué asocian este concepto? Para saberlo hemos dedicado nuestra encuesta de esta semana a este tema.

La mayoría de los encuestados, un 72%, asocian el 11 de septiembre a la 'Diada', frente al 28% que afirma relacionarlo con los atentados. "Yo



siempre he celebrado la 'Diada', y cuando llega este día siempre pienso en esto, aunque claro que me acuerdo de lo que pasó en 2001", "me entristece lo que pasó en Nueva York, pero esto fue hace cuatro años, y la 'Diada' se ha

celebrado siempre, por eso asocio el 11 de septiembre con ella y no con los ataques" y "creo que sería un error pensar en aquellos hechos durante este día, claro que me sabe mal por la gente que murió, pero creo que un atentado

terrorista no debe alterar nuestra forma de pensar y vivir", eran algunas de las respuestas de quienes asocian el 11 de septiembre con Catalunya.

"Se trata de nuestra identidad, y creo que esto es muy importante", decía otro encuestado. Su pareja decía que "para mi el 11 de septiembre siempre tendrá que ver con Catalunya, pero es verdad que también piensas en lo que pasó en América, que fue muy fuerte, y es triste que ahora tengamos que recordar algo así durante un día de celebración como este".

Por el contrario, hay también quien asocia el 11 de septiembre con los ataques contra las Torres Gemelas y el Pentágono. "Yo soy catalán de adopción, nací en Andalucía y por lo tanto no siento lo que otros sienten por el 11 de septiembre, aunque lo respeto mucho, pero desde hace cuatro años cuando llega este día siempre me acuerdo de aquella catástrofe", explicaba un encuestado. Otro decía que "no tengo el costumbre de celebrar el 11 de septiembre, y supongo que si me hablas de este día me vendrá a la cabeza la imagen de las torres". También hay quien afirma que "siempre he tenido muy presente que ese día es la 'Diada', pero lo asocio con aquellos atentados, porque cambiaron el mundo".

LA PREGUNTA

¿Asocia el 11 de septiembre con la 'Diada de Catalunya' o con los atentados de 2001 en Estados Unidos?



CHRISTOPH DARTMANN
44 años
Granollers

"Soy alemán, por lo tanto me es más fácil asociarlo con los atentados, aunque sé qué es la 'Diada'".



ANTONIA VÁZQUEZ
40 años
Les Franqueses

"Yo pienso en lo que pasó, en los atentados, evidentemente".



MANOLI DE LA TORRE
50 años
Granollers

"Yo lo asocio con la 'Diada', sin duda".



NÚRIA GUTIÉRREZ
43 años

"Para mi el 11 de septiembre equivale a la 'Diada'".



XAVIER MAROÑAS
22 años
L'Ametlla

"Cuando oigo hablar de esta fecha pienso en la 'Diada'".

Si quieres opinar sobre esta cuestión, contacte en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

ENCUESTA: Oriol SERRA FOTOS: Xavier SOLANAS